

B80: Ampel soll weg

geschrieben am: 11.11.2009 16:45



Zscherbener Kreuzung soll ausgebaut werden, Ampel wird durch Brücke ersetzt

Immer wieder kommt es auf der B80 am Neustädter Friedhof zu schweren Unfällen. Nun will der Landesbetrieb Bau (LBB) die Unfallstelle entschärfen. Die Ampel soll demnach durch eine Brücke ersetzt werden, die B80 wird künftig durch separate Ein- und Ausfahrten mit Nietleben und Zscherben verbunden. Ein Planfeststellungsverfahren für das Baurecht sei durch das Landesverwaltungsamt eingeleitet worden, teilte die Behörde am Mittwoch mit.

Man verspreche sich nicht nur die Verbesserung der Verkehrsabläufe und die Beseitigung eines Unfallschwerpunktes, heißt es, sondern wolle auch einen Radweg anlegen. Damit könne man gefahrlos von Zscherben aus zum Friedhof Neustadt gelangen. Auch die Zufahrt zum Parkplatz neben der Kreuzung soll verbessert werden. Dort halten und Wenden derzeit die Busse des öffentlichen Nahverkehrs. Wegen der Verkehrssituation komme es jedoch immer wieder zu Verspätungen, so das Amt.

Die Planunterlagen werden vom 16. November bis zum 15. Dezember 2009 im Technischen Rathaus der Stadt Halle zur Einsicht für jedermann ausgelegt. Wer von der Planung in eigenen schutzwürdigen Interessen betroffen wird, kann bis zum 29. Dezember 2009 (Posteingang) Einwendungen dagegen bei der Stadt Halle oder beim Landesverwaltungsamt erheben. Dies muss schriftlich oder zur Niederschrift erfolgen.

Die Anforderung dieser Druckversion erfolgte am: **13.11.2009 19:57**

Den Originaltext finden Sie unter folgender URL: <http://www.halleforum.de/go/23896>